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A propósito do nosso projeto Digit@l_Mente, aprendemos as principais 

características do que é uma entrevista. Lembrei-me que gostaria de entrevistar 

o Coordenador da minha escola já que vivemos um tempo um bocadinho 

estranho e diferente de tudo o que até agora conhecíamos. 

 

Leonor  Bom dia, Professor Guilherme. O tema desta entrevista é a pandemia 

causada pela COVID-19. Pode responder-me a algumas questões que 

preparei? 

 

Professor 

Guilherme  

Bom dia, Leonor. Claro que sim, é com muito gosto que te vejo neste 

papel de entrevistadora e acho que tens muito jeito! 

Leonor  Já apareceu algum caso de COVID aqui na escola? 

Professor 

Guilherme  

Infelizmente já, mas foi infetado fora da escola. 

Leonor  Acha que os alunos estão a cumprir as regras? 

Professor 

Guilherme  

Todas as crianças têm cumprido muito bem as regras estabelecidas. 

Leonor  Como é passar o dia todo com máscaras na cara? 

Professor 

Guilherme  

Há coisas mais difíceis, mas às vezes é difícil respirar, especialmente 

quando temos de falar durante muito tempo. 

Leonor  Os alunos desta escola dão muito trabalho? 

Professor 

Guilherme  

Não, são todos muito bem comportados! Mas por vezes é preciso ter 

muita paciência para explicar que nem todos podem jogar à bola ao 

mesmo tempo. Entendes? 

Leonor  Entendo muito bem. Obrigada pela sua ajuda e por ter aceitado 

responder a estas perguntas. Agora só espero que o Covid vá embora 

depressa! 

Professor 

Guilherme  

Também eu e nós todos. Estamos ansiosos por nos voltarmos  a abraçar e 

a poder mostrar os nossos sorrisos! Obrigado por esta entrevista, é muito 

importante falarmos! 

 


